

Luz Rodríguez, una luchadora por los derechos laborales

Luz Rodríguez, cabeza de lista del PSOE al congreso de los Diputados por Guadalajara es la cara del cambio que los socialistas quieren dar al mercado de trabajo y a las relaciones laborales. Esta doctora en Derecho y profesora universitaria es muy conocida en Guadalajara. Fue consejera de Empleo e Igualdad en el Gobierno de José María Barreda y posteriormente secretaria de Estado de Trabajo en el último año de gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero. Es autora de varios artículos en revistas universitarias especializadas. Trabajadora incansable por los derechos de las personas con dependencia, a ella se debe la elaboración y puesta en práctica de la Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en Situación de Dependencia. Además, se ocupó del seguimiento de las medidas políticas adoptadas en materia de lucha contra la violencia de género y fue la representante española en el Consejo de Administración del Instituto Europeo de Igualdad de Género.

“Ningún trabajador estará más de un año con un contrato temporal, vamos a acabar con esto”

Siempre al lado de los débiles, peleando por sus derechos, es ante todo una luchadora. La política la entiende como un medio para conseguir unos fines que incidan en el bienestar de las personas.

Su empeño y su cometido, si el PSOE gobierna España, será derogar la Reforma Laboral de Mariano Rajoy. No se cansa de decir que si gobierna, y si lo hace el PSOE ella tiene muchas papeletas para ser ministra, “ningún trabajador estará más de un año con un contrato temporal. La duración

media de los contratos temporales es de 53 días y uno de cada cuatro contratos dura una semana. Es intolerable. Vamos a acabar con esto”. Entre sus obsesiones po-

líticas hacer que en los ERE el despido sea la última opción. “Legislaremos para que el empresario pueda optar por bajar salarios, suspender contratos, reducir jornada, descuelgue salarial y como última posibilidad el despido”. Lo dice con tanta convicción que nadie duda de que también lo hará, su pasado le avala.



Luz Rodríguez, candidata del PSOE al Congreso de los Diputados.



Riansares Serrano, candidata del PSOE al Senado.

Riansares Serrano, la Cultura como salvación

Riansares Serrano lleva toda la vida ligada al mundo de la Cultura. Directora del Archivo Histórico Provincial por oposición, ha sido delegada de Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha y una de las dinamizadoras del panorama cultural de Guadalajara. Reputada investigadora archivística con docenas de artículos y textos publicados

“Con políticas de izquierdas basadas en la solidaridad avanzaremos hacia una sociedad mejor”

en revistas especializadas, es una reconocida especialista en el papel que los archivos deben jugar en la difusión cultural. Sus aportaciones han sido fundamentales en el diseño del nuevo edificio del Archivo

Provincial, un edificio al servicio de los ciudadanos.

Comprometida con la sociedad de Guadalajara, encabeza la lista al Senado del Partido Socialista Obrero Español porque está convencida de que es imprescindible un cambio radical en las políticas de Cultura, Educación y Sanidad para garantizar una sociedad mejor que la que ha protagonizado el Partido Popular tras cuatro años de gobierno en España y en Castilla La Mancha. Como funcionaria de alta responsabilidad ha asistido al deterioro de aquellos servicios que durante tantos años hemos levantado los trabajadores españoles desde la transición hasta nuestros días. Riansares Serrano confía en recuperar el terreno perdido en estos años y apuesta “por el voto útil de la izquierda, canalizado en el PSOE, convencida de que con trabajo y dedicación, con políticas de izquierdas basadas en la imaginación y en la solidaridad, avanzaremos hacia una sociedad mejor y más justa”.